



## APERITIVI

### Rosato Spritz

Ramazotti rosato - Prosecco - Mint - Lime 14

### Gene Spritz

Coeur du Genepi - St. Germain - Prosecco 14

### Sambi Spritz

Sambi del ticino - Gin Bisbino - Mint - Lime 14

### Kina Spritz

Kina® l'aero d'or (from Kallnach CH) - Prosecco - Sparkling water 14

### Ticino Mule

Vodka - Bisbino Gin - frischer Ingwer - Minze 14

### Carpano Antica Ricetta

Carpano Antica Ricetta - Prosecco - Verveine 14

### Easy Spritz (Virgin Drink)

Crodino - Soda - Lime Cordial - Mint 14

Iva Inclusa - Inkl MwSt.



## VINI APERTI TICINESI

### Vini Bianchi

Bianca Maria 1dl 7	3dl	Castello di Morcote 21	5dl	Merlot 35
Dinero 1dl 9	3dl	Cantina Helvetica 27	5dl	Chardonnay 45
Mille Petali 1dl 9	3dl	Tenuta Luigina 27	5dl	Viognier 45

### Vini Rosati

Bondola del Nonu Mario 1dl 7	3dl	Mondò 21	5dl	Bondola 35
---------------------------------	-----	-------------	-----	---------------

### Vini rossi

Stregato 1dl 9	3dl	Cantina Riva Morcote 27	5dl	Merlot 45
San Vigilio 1dl 10	3dl	Cantina Rovio 30	5dl	Gamaret, Syrah 50
Amor 1dl 13	3dl	Cantina Helvetica 39	5dl	Merlot 65

### Vini Dolci

Afrodite 1dl 12	3dl	Le Coste Mendrisio 36	5dl	Semillion 61
Klepsydra 1dl 12	3dl	Giromit Brissago 36	5dl	Isabella 61

Iva Inclusa - Inkl MwSt.



## TICINO: VINI BIANCHI

Bianca Maria Castello di Morcote 49

Gelungener Merlot (90%) und Sauvignon (10%) Assemblage aus dem Malcantone. Vinifiziert bei 18 Grad, wird er nach 8 Monaten abgefüllt. Hervorragender Begleiter für Antipasti oder helles Fleisch. Der Sauvignon und die Absenz der zweiten Gärung geben dem Bianca Maria Fruchtigkeit & Frische.

Dama Bianca Tenuta Agricola Luigina 60

Drei Traubensorten, Merlot (80%), Viognier (15%) und Chasselas (5%) aus erlesenen Terroirs (Stabio, Vacallo und Arzo) vereinigen sich hier zu einem Spitzen Weisswein. Dank der Verfeinerung im Barrique gelingt ein Facettenreicher Wein. der perfekter Begleiter für einen gelungen Abend.

Prima Goccia Ghiodi Vini 68

Die interessante Selektion aus Petit Arvine (50%) Ermitage (25%) und Pinot Bianco (25%) überrascht bereits ab dem ersten Tropfen. Die goldgelbe Farbe, die intensiven Noten aus exotischen Früchten und ein überraschend langen Abgang machen diesen 9 Monate im Barrique gereiften Wein zu einer echten Überraschung.

Dinero Cantina Helvetica 65

Dieser reine Chardonnay aus dem kleinen 500 Seelen Dorf Pianezzo im Morobbia Tal besticht durch Frische und Balance. 36 Monate in französische Barrique verfeinert entfaltet dieser Wein intensive Grapefruit Noten gepaart mit Honig und Orangenessenzen. Dieser Chardonnay ist ein hervorragender Begleiter für leichte Gerichte aller Art.

Mille Petali Tenuta Agricola Luigina 68

Die Tenuta Luigina von Stabio gibt es erst seit 2008, doch unter der Führung von Ettore Braghi ist sie die „Rising Star“ unter den Kennern geworden. Experimentierfreudig und mit umwerfendem Resultat lässt Ettore von sich sprechen. Hier präsentiert Ettore seinen 100% Viognier, dieser reift 70 Tage in 300l Amphoren und anschließend mehrere Monate im Barrique. Nicht filtriert und auf 400 Flaschen begrenzt, ein absoluter Spitzenwein für Liebhaber von gehaltvollen Weißweins.



## TICINO: VINI ROSATI

Bondola del Nonu Mario      Az. Agr. Mondò      49

Das ist jenseits von jeder Metapher... tatsächlich ist dies der Wein vom Opa Mario. Gepresst aus der autochthonen Traube des Tessins: 100% Bondola. Eine echte Entdeckung und gelungene Neuinterpretation einer schon lang totgeglaubten Traube.

Suerte      Cantina Helvetica      67

Daniel D'Andrea, früherer Önologe bei Cantina Monti (Rovere), wagt mit der Cantina Helvetica den Schritt in die Eigenständigkeit. Die Trauben wachsen in der Valle Morobbia, oberhalb von Giubiasco in Pianezzo. Zwölf Monate in neuen Barrique Fässer ausgebaut, entfaltet dieser Rosé eine facettenreiche Struktur mit viel Körper.

## VINI SPUMANTI SCHAUMWEINE

Ferghettina      Franciacorta      7.5dl      68

Der aus Chardonnay (95%) und Pinot Nero (5%) hergestellte Franciacorta wird 30 Monate in der Flasche traditionell vergoren. Diese Flaschengärung nach der „méthode Champenoise“ verhilft diesem Franciacorta zur Frische und einer Aromatik die im Champagne-Gebiet seines gleichen sucht.

Farbüi      Robin Garzoli Maggia      7.5dl      60

Mit dem Farbüi was aus dem tessiner Dialekt übersetzt so viel wie „Aufbrausen des Baches“ bedeutet präsentiert Robin Garzoli einen Tessiner Spumante in höchster Güte. Der nach „méthod traditionnelle“ (Flaschengärung) hergestellte Schaumwein aus der Americanatraube überzeugt mit seinem kräftig blumig fruchtigen Bouquet und dem vollmundigen Abgang sowie einer angenehmen Perlage. Der Farbüi ist eine wahre Sensation aus dem Maggital und eine Entdeckung für Sie.

Brioso      Fabio Zanini Brissago      7.5dl      60

Ein Metodo classico aus Brissago, limitiert auf 500 Flaschen und produziert aus Chasselas und Merlot. Ein absoluter Genuss aus dem Tessin, vereint Frische mit Tessiner Dolce Vita, passend zu jedem Aperitif oder einen „Fritto misto del Lago Maggiore“.

Iva Inclusa – Inkl MwSt.



## TICINO: VINI ROSSI

Bella Stasera Urs Hauser Contone 54

Urs Hauser der ursprünglich gelernte Elektroingenieur pflegt und hegt seit jeher seinen eignen Weinberg mit viel Herzblut und Leidenschaft. Wie der Name schon verspricht präsentiert er uns hier einen unkomplizierten und einfach zu geniessenden Merlot, zum Teilen mit Freunden oder...um ihn einfach alleine zu geniessen.

Anfora Robin Garzoli 83

Kein Barrique, sondern Keramik Anforen, für wer empfindlich auf Tannine und Barrique reagiert, hat Robin Garzoli aus Maggia diesen Wein kreiert. Keine Verfälschungen nur reiner Merlot. Absolut limitierte Produktion und direkt aus dem Dorf Maggia selber eine spannende Rarität.

Loto Tenuta vitivinicola Famiglia Ferrari 65

Die von Hand gelesenen Syrah Trauben werden ganze 28 Monate hälftig in neuen und hälftig in alten Barrique Fässern ausgebaut. Nachdem Barrique Ausbau warten dann weitere 8 Monate Flaschenlagerung auf den unfiltrierten Wein. Der Loto besticht mit einer rubinroten Farbe und Syrah typischen Aromen wie Pfeffer, Zimt und Muskat. Diese würzigen Aromen machen ihn zum optimalen Begleiter für schwere und komplexe Gerichte.

Stregato Cantine Riva Morcôte 65

Dieser raffinierte Merlot wird mit Hilfe von Wildhefen während 12 Monate in neuen Barrique veredelt. Die prestigeträchtige Lage am Weinberg Castel San Pietro liegt am südlichsten Zipfel der Schweiz. Die über 20 jähri g alten Reben ergeben einen äusserst interessant zu trinkenden Wein. Neben fruchtigen Noten in der Nase und im Mund folgt ein angenehmer Abgang der lange währt.

San Vigilio 75:25 Vini Rovio 69

Mit dem San Vigilio 75:25 präsentiert Gianfranco Chiesa eine einzigartige Assemblage aus 75% Gamaret und 25 % Syrah. Der 24 Monatige Ausbau in Eichenfässern verleiht dem San Vigilio die wohlschmeckende Balance zwischen einem kräftigen Körper, roten Früchten und gut eingebundenen Tanninen. Eine echte tessiner Rarität.

Iva Inclusa - Inkl MwSt.



## TICINO: VINI ROSSI

Sassel Cantina Giromit Fam. Zanini 79

Fabio Zanini aus Brissago präsentiert hier uns seinen Spitzen Wein. Merlot, Barbera und Galotta werden so spät wie möglich geerntet. Die Hänge oberhalb von Brissago sind sehr begehrt als Terroir und garantieren beste Qualität. Die gesamte Produktion beläuft sich auf 600 Flaschen. Der Sassel wird 24 Monate in Barrique aus erster Passage gereift und anschließend 12 Monate in der Flasche gelagert. Eine gute Wahl für Liebhaber ausgebauter und kräftiger Weine.

Amor Cantina Helvetica 88  
Magnum 188 Jéroboam 380

Daniel D'Andrea, früherer Önologe bei Cantina Monti (Rovere), wagt mit der Cantina Helvetica den Schritt in die Eigenständigkeit. Hier präsentiert er uns seinen Spitzenwein L'Amor, dieser entstand aus Liebe zum Wein. Die Trauben wachsen oberhalb von Pianezzo (Val Morobbia) und werden 24 Monate in neuen Barrique Fässern ausgebaut. Stark limitierte Produktion, eine „Trouvaille“ aus dem Tessin!

La Tur Cantina Pizzorin 80  
Magnum 180

Giancarlo Pestoni Winzer aus Sementina, dessen Reblagen direkt zwischen den Mauern der Castelli di Bellinzona liegen, präsentiert uns hier seinen spitzen Wein. Dieser Wein, dessen Charakteristik der Anbau im Einklang zwischen Natur und Mensch ist, überzeugt durch Eleganz und Würzigkeit. 24 Monate in neuen Barrique Fässern veredelt, ist diese Mischung aus Merlot und Cabernet Sauvignon ein fantastischer Wein für Liebhaber von schweren Weinen.

Synthesis Gianni Cristini 70

Kleine Mirco-Rebberge oberhalb von Camorino erzeugen diese Trouvaille aus 75% Merlot und 25% Cabernet Franc. Eine auf 700 Flaschen limitierte Produktion garantieren absolute Qualität. Mit weniger als 500 gr Trauben pro Quadratmeter Erzeugnis. 24 Monate in französische Barrique ausgebaut verspricht dieser Wein, einen anhaltenden Abgang und weiche Tannin Noten.



## TICINO: VINI ROSSI

Gemma dell'Est                      Tenuta Agricola Luignia                      85

Die Tenuta Luignia liegt in Stabio im südlichsten Tessin, zwischen Mendrisio und Varese am Montalbano-Hügel in Ostlage, just unter der italienischen Grenze. Es ist wahrlich ein Miniatur-Weingut, das auf 2 ha total lediglich rund 6000 Flaschen produziert, allerdings vom Feinsten! Der Stil orientiert sich an Frische und Eleganz, die Weine sind pur und präzise. Der Gemma dell'Est ist ein reinsortiger Merlot, der in Barrique ausgebaut wurde. Ein Klassiker..

Saetta                                      Cantina Ghidossi                                      83

La Saetta – der Pfeil. Davide Ghidossi dessen Leidenschaft für die Önologie vom Vater mitgegeben wurde präsentiert mit seinem Saetta seinen absoluten top Merlot. Dieser intensive und aromatische Wein macht einfach Freude beim Trinken! Die 18 Monate Barrique und die elegante Struktur des Saetta machen ihn zu einem wahren Trinkerlebnis.

Baronessa Rossa                      Klausener Eric e Fabienne                      72

Der Exot unter Merlots. Eine interessante Assemblage von Caladoc ( Kreuzung Grenache-Malbec), Marsellan (Kreuzung Grenache-Cabernet) und Arinanoa (Kreuzung Merlot-Petit Verdot). In Trevano angebaut und 18 Monate in Barrique verfeinert, ein Must für Assemblage Liebhaber und die, die etwas „Speciale“ aus dem Tessin geniessen möchten. Produktion 1100 Flaschen.

Nebbiolo                                      Trapletti                                      70

Aus der Weinschmiede von Enrico Trapletti präsentieren wir sein Unikat: Nebbiolo aus dem Ticino. Der aus Colderio stammende Wein überzeugt mit langanhaltenden Nebbiolo-typischen Aromen und einem vollen Körper.

Quartaessenza                                      Tenuta Agricola Luignia                                      145

La quartaessenza, wie der Name verriet, wird nur alle 4 Jahre produziert, er enthält das Beste der Cantina Luignia und sein Terroir in Stabio. Sorgfältig ausgelesene Merlot und Cabernet Sauvignon Trauben werden von Ettore Biraghi für 18 Monate in Keramik Anforen gereift. Dieser Wein wird ohne Holz kreiert, ein absolutes Erlebnis.

Iva Inclusa – Inkl MwSt.



## ITALIA: VINI ROSSI

Frappato	Agricola Occhipinti	66
----------	---------------------	----

Der Frappato wird vollkommen biologisch angebaut und die Winzerin Arianna Occhipinti die aus jedem Ihrer Weine wahre Gedichte macht, stellt uns hier einen lupenreinen Wein aus der gleichnamigen Weintraube Frappato vor. Die 14 Monate Barrique und der Verzicht auf eine Filtration des Weines machen ihn einzigartig in ganz Sizilien.

Il Bugiardo	Buglioni	58
-------------	----------	----

Der Lügner - Il Bugiardo, unser Valpolicella classico superiore lügt jedoch nicht im Glass. Eine absoluter Geheimitipp für Amarone Liebhaber. Assemblage aus Corvina, Corvinone, Rondinella, Molinara, mit diesem Wein werden Sie jedem Amarone die Show stehlen.

Petra		88
-------	--	----

Absolute „Granate“ aus der Toscana, die Suvereto Region hat unter Kenner die Bolgheri Region schon lange hinter sich gelassen. Hier ein super Beispiel davon, Cabernet Sauvignon 70%, Merlot 30% werden 18 Monate in neuen Barrique verfeinert und ergeben einen gehaltvollen und komplizierten Weingenuss.

OT	Oliviero Toscani	75
----	------------------	----

Fruchtbare und blühende Landschaften der Toskana schenken uns diese Trauben, aus denen der Winzer vom italienischen Weingut Oliviero Toscani mit Raffinesse und Erfahrung diesen Rotwein hervorzaubert. Kennen Sie schon den dominanten 50% Syrah, 40% Cabernet Franc, 10% Petit Verdot OT mit dem Jahrgang 2015? Wenn nicht, wird es Zeit! Ausbau für 12 Monate in gebrauchten slawischen Barriques. Danach ruht der Wein noch weitere 36 Monate in der Flasche.

Pergole Torte	Montevertine	185
---------------	--------------	-----

Anders, als man vermuten könnte, haben reinsortige Sangiovese-Weine in der Toskana erst eine kurze Geschichte. Sergio Manetti gehörte zu den Ersten, die das Potenzial erkannten, worauf er mit dem Wein Le Pergole Torte auch ein überzeugendes Beispiel vorlegte. Heute gilt dieser Wein völlig zu Recht als einer der ganz grossen Klassiker der Region. Zu verdanken hat er dies - neben der erstklassigen Reblage - auch der im besten Sinn des Wortes althergebrachten Vinifikationsmethode. Der Most wird in verglasten Zementbottichen mit safteigenen Hefen vergoren und reift dann 18 Monate in slawonischen Eichenfässern und 6 Monate in Allier-Barriques.

Iva Inclusa - Inkl MwSt.





## TICINO: VINI PASSITI / SÜSSWEIN

Afrodite	La Costa Mendrisio	5dl	61
----------	--------------------	-----	----

Wollten Sie schon immer einen Süsswein aus dem Ticino probieren? Die Azienda La Costa gibt uns diese Möglichkeit. Der aus Novazzano stammende Süsswein wird nur in kleinen Mengen und mit ausgesuchten Jahrgängen hergestellt. Nachdem die Semillon Trauben in gut durchlüfteten Räumen gemächlich luftgetrocknet wurden, wird der Afrodite in französischen Eichenfässern für zwei Jahre ausgelagert. Dieser leichte und einfach zu trinkende Süsswein passt perfekt zu Desserts jeglichen Geschmacks sowie zu rezentem und leichtem Käse.

Klepsydra	Fabio Zanini Brissago	5dl	61
-----------	-----------------------	-----	----

Von der Hauseigenen Pergola von Fabio Zanini stammt dieser Roter Süsswein. Nur 140 Flaschen werden produziert, eine Rarität im Tessin gekeltert aus Isabella Trauben. Perfekter Begleiter für Süßes, Tessiner Käse oder einfach nur zum genießen und meditieren. Serviertemperatur 8-10 Grad.



## Le Chicche di Lorenzo – Tessiner Trouvailles von Lorenzo

Wein gehört zu meiner Leidenschaft, deshalb bin ich immer auf der Suche nach Neuem. Ich kultiviere eine gewisse Affinität zu kleinen Winzern und Spezialitäten. Da es sich um echte Raritäten handelt, kann ich diese leider nicht auf die Karte setzen. Nichtsdestotrotz, möchte ich Ihnen diese nicht Vorenthalten und gerne präsentieren. Hätten Sie Lust auf einen reinen Nebbiolo aus dem Tessin? Oder lieber einen gewissen Jahrgang? Rufen Sie mich einfach zu Ihnen, ich würde mich sehr freuen Sie gerne persönlich zu beraten.

Hier ein Paar Beispiele:

Gemma dell Est – Tenuta Luigina Ettore Braghi / Nabumba – Trapleti / Quattarciapp – Trapleti – Pelossi – Corti / Modesto – Tenuta Luigina Ettore Braghi / Sopraceneri – NES / Sottoceneri – NES / La Tur – Pizzorin ... die Preise liegen zwischen CHF 60 und 150

## Erinnerungen für zu Hause

Haben Sie sich in einen Wein verliebt? Und möchten Sie diesen gerne mit nach Hause nehmen? Bei uns können Sie sämtliche Weine über die Gasse beziehen.



## APERITIVI

Rosato Spritz

Ramazotti rosato – Prosecco – Mint – Lime 14

Gene Spritz

Coeur du Genepi – St. Germain – Prosecco 14

Sambi Spritz

Sambi del ticino – Gin Bisbino – Mint – Lime 14

Kina Spritz

Kina® l'aero d'or (from Kallnach CH) – Prosecco – Sparkling water 14

Ticino Mule

Vodka – Bisbino Gin – frischer Ingwer – Minze 14

Carpano Antica Ricetta

Carpano Antica Ricetta – Prosecco – Verveine 14

Easy Spritz (Virgin Drink)

Crodino – Soda – Lime Cordial – Mint 14

Iva Inclusa – Inkl MwSt.



## VINI APERTI TICINESI – TICINO WINES BY THE GLASS

### Vini Bianchi – White Wine

Bianca Maria		Castello di Morcote	Merlot
1dl 7	3dl	21	5dl 35
Dinero		Cantina Helvetica	Chardonnay
1dl 9	3dl	27	5dl 45
Mille Petali		Tenuta Luigina	Viognier
1dl 9	3dl	27	5dl 45

### Vini Rosati – Rosé Wines

Bondola del Nonu Mario		Mondò	Bondola
1dl 7	3dl	21	5dl 35

### Vini rossi – Red Wines

Stregato		Cantina Riva Morcote	Merlot
1dl 9	3dl	27	5dl 45
San Vigilio		Cantina Rovio	Gamaret, Syrah
1dl 10	3dl	30	5dl 50
Amor		Cantina Helvetica	Merlot
1dl 13	3dl	39	5dl 65

### Vini Dolci – Sweet Wines

Afrodite		Le Coste Mendrisio	Semillion
1dl 12	3dl	36	5dl 61
Klepsydra		Ciromit Brissago	Isabella
1dl 12	3dl	36	5dl 61

Iva Inclusa – Inkl MwSt.



## TICINO: VINI BIANCHI – WHITE WINE

Bianca Maria Castello di Morcote 49

This exquisite blend of Merlot (90%) and Sauvignon Blanc (10%) from Malcantone. During 8 months this wine receives a controlled vinification, where temperatures never rise above 18 degrees Celsius. This creates a smooth wine, your ideal companion for antipasti and light meals. The addition of Sauvignon Blanc and the absence of a second fermentation give this wine a fruity flavour and a fresh taste.

Dama Bianca Tenuta Agricola Luigina 60

Grown in the southernmost tip of Ticino, this Merlot (80%), Viognier (15%) and Chasselas (5%) Blend brings freshness and delicacy to the table. Shortly aged in Barrique this Wine will compliment a nice Pasta Dish or simply be a nice companion for your evening.

Prima Goccia Chiodi Vini 68

The interesting blend of Petit Arvine (50%) Ermitage (25%) and Pinot Bianco (25%) surprises with the first drop. The golden yellow colour, the intense flavours of exotic fruits and the surprisingly long finish make this 9 months in oak barrels aged wine a pleasant Newcomer.

Dinero Cantina Helvetica 65

From the quaint little village of Pianezzo in the Morobbia Valley joins us this wonderful Chardonnay. Aged for 36 months in french Barrique this Wine will win you over with its intense flavours and substantial body. This Chardonnay likes to be paired with a variety of dishes and it will absolutely stand its own.

Mille Petali Tenuta Agricola Luigina 68

Under the direction of Ettore Braghi the brand new Tenuta Luigina from Stabio is gaining notoriety amongst connoisseurs as a real "Rising Star. His pride and joy is his Mille Petali, a pure Viognier aged 70 days inside 300 litre amphorae, which give this wine incredible depth. After this process he adds several months inside oak barrels to further enrich the experience. Unfiltered and limited to 400 bottles each year, it is an absolutely top wine for all enthusiasts of full-bodied white wines.

Iva Inclusa – Inkl MwSt.



## TICINO: VINI ROSATI – ROSE WINE

Bondola del Nonu Mario      Az. Agr. Mondò      49

Sounds like a stereotype but it actually isn't, this wine is indeed pressed by grandpa Mario. This wine is made out of pure Bondola grape, the real autochthonous Ticino grape. A fresh take on a local classic. This grape absolutely shines in Rosé form, flavourful and smooth, a pure pleasure on a warm summer night.

Suerte      Cantina Helvetica      67

Daniel D'Andrea, prior oenologist of Canti Monti (Rovere), ventured into self employment with his Cantina Helvetica. The grapes grow in the valley of Morobbia, just around the corner of Giubiasco, in Pianezzo. 12 months aged in oak barrels this rosé unfolds faceted structure with a full body. Perfect companion for a delicately grilled fish or a nice Pasta.

## VINI SPUMANTI – SPARKLING WINE

Ferghettina      Franciacorta      68

The crispy fresh Franciacorta made out of Chardonnay (95%) and Pinot Nero (5%) is traditionally fermented for 30 months in the bottle („méthode Champenoise“). This gives this Sparkling wine a crispy freshness and aromas that compete with the best wines from Champagne.

Farbüi      Robin Garzoli      60

An absolute rarity from Maggia, Robin Garzoli lives and breathes natural wines and this is his latest creation. A pure Americanello Grape Sparkling Rosé. Grown right on top of the stunning Maggia waterfall, this rosè blends childhood memories of americanello grapes flavors with the more adult dryness of a traditionally produced champagne. Great for a summery Aperitivo on the terrace.

Brioso      Fabio Zanini Brissago      60

from the little village of Brissago joins us this „Metodo Classico“. The limited production of 500 bottles ensures absolute quality and a hint of Ticino Dolce Vita. An absolute Joy for every Aperitivo on the terrace or a great pairing to „Fritto Misto“ from the Lake Maggiore.

Iva Inclusa – Inkl MwSt.



## TICINO: VINI ROSSI – RED WINE

Bella Stasera	Urs Hauser Contone	54
---------------	--------------------	----

Urs Hauser former electro-engineer turned winemaker, always cared and cultivated his vineyard with great passion and dedication. As the name "Bella Stasera" already promises, Urs presents a very uncomplicated and unfiltered Merlot to share with friends or... simply enjoy yourself.

Anfora	Robin Garzoli	83
--------	---------------	----

Grown in the little village of Maggia this pure Merlot is an absolute must for anyone who is susceptible to Tannins and Oak aging. This Merlot is aged in Ceramic Jars and therefore free of any Wood aromas, if you want to try a Merlot in an unaltered and pure form, look no further.

Loto Syrah	Tenuta vitivinicola Famiglia Ferrari	65
------------	--------------------------------------	----

First these handpicked Syrah grapes age in a selection of different oak barrels for at least 28 months, After this process the unfiltered wine is stored further eight months inside the bottle. The Loto seduces with his ruby red colour and the Syrah typical flavours like pepper, cinnamon and nutmeg. The results is a full-bodied companion for heavier and more complex dishes.

Stregato	Cantine Riva Morcôte	65
----------	----------------------	----

Thanks to wild yeasts this artfully produced Merlot ages masterfully for twelve months in new French oak barrels. The prestigious location of the Castel San Pietro vineyard is a key component of its success, and winemaker Patrick is a skilled master in extracting every single flavour out of his grapes. Fruity flavours followed by a long lasting finish.

San Vigiglio 75:25	Vini Rovio	69
--------------------	------------	----

Now to something a little different from our region. Gianfranco Chiesa would like you to try his newest creation, a blend of 75% Gamaret and 25% Syrah Grapes grown in Rovio itself, a quaint little town on lake Lugano. Aged 24 months in oak barrels, this blend brings power and refinement to the table.



## TICINO: VINI ROSSI – RED WINE

Sassel Cantina Giromit Fam. Zanini 79

Fabio Zaninis Crown jewel, Sassel is a blend of Merlot, Barbera and Galotta. These grapes are the last to be handpicked from the beautiful vineyard overlooking the Ascona Delta from the steep hills over Brissago. The Sassel is aged for 24 months in Barrique and a further 12 months resting inside the bottle. The entire production isn't surpassing 600 bottles a year since they reduced the produce to 500 grams per square meter. If you are a lover of earthy and powerful wines, the Sassel is here to please you.

Amor Cantina Helvetica 88  
 Magnum 188 Jéroboam 380

Daniel D'Andrea, prior oenologist from the Cantina Monti (Rovere), ventured with his Cantina Helvetica into self-employment. With his absolute top wine L'Amor, he created a homage to wine. The grapes grow above Pianezzo (Val Morobbia). The 24 months aging in new oak barrels and the highly limited production make this wine a true "Trouvaille" from Ticino.

La Tur Cantina Pizzorin 80  
Magnum 180

Giancarlo Pestoni from Sementina, whose vineyards are directly located between the stonewalls of the Castelli di Bellinzona, created in his La Tur an absolute masterpiece. The blend of Merlot and Cabernet Sauvignon refined for 24 months in fresh oak barrels result in pure elegance and a hint of spiciness. A real gem for lovers of strong and structured wines.

Synthesis Gianni Cristini 70

Small Micro vineyards overlooking Camorino produce this little „Trouvaille“ of 75% Merlot and 25% Cabernet Franc. Aged 24 months in French Barrique and with a limited production of 700 Bottles, this Garage Wine is sure to win you over with its lovely Merlot notes and consistent Tannins.







## ITALIA: VINI ROSSI – RED WINE

Frappato	Agricola Occhipinti	66
----------	---------------------	----

The Frappato is entirely biological produced by winemaker Arianna Occhipinti, who creates true poems with each of her wines. With the Frappato she introduces us a flawless and very interesting wine. The 14 months oak barrel aging and the absence of a filtration make this wine totally unique in Sicily.

Petra	Petra	88
-------	-------	----

Among connoisseurs, this absolute super-tuscan from the Suvereto region has left the Bolgheri region in its dust. 70 % Cabernet Sauvignon, 30 % Merlot blend refined by 18 months of Barrique create a rich body and make it a real pleasure to drink.

Il Bugiardo	Buglioni	58
-------------	----------	----

The liar – Il Bugiardo. This wine is a true insider tip among lovers of Amarone wines. No more lies about drying grapes in grandmothers attic, let the wine speak for itself. This classic blend of Corvina, Corvinone, Rondinella and Molinara steals the show from every other Amarone!

OT	Oliviero Toscani	75
----	------------------	----

The rich and colourful hills of tuscany grace us with this intense blend of 50% Syrah, 40% Cabernet Franc, 10% Petit Verdot. Oliviero Toscani brings all of his knowledge to the table to create a refined, yet powerful wine. Aged for 12 months in Barrique and a subsequent 36 months inside the bottle.

Pergole Torte	Montevertine	185
---------------	--------------	-----

Sergio Manetti was one of the first winemakers to grace us with a pure Sangiovese from Tuscany. He understood the terroir and its potential. Nowadays the Pergole torte is a household name in Tuscany and belongs in every respectable Tuscany collection. Aged for 24 Months in barrique it will embrace you with its power and delicacy.



## VINI PASSITI TICINESI – TICINO SWEET WINES

Afrodite	La Costa	1dl	12
		5dl	61

Ever fancied trying out a locally made Sweetwine? The Azienda La Costa gives you exactly this chance. This sweet wine from Novazzano is produced in small quantities and with selected vintages. After drying the Semillon grapes the Afrodite ages two years in French oak barrels. The result: A light and easy drinking sweet wine which matches perfectly to any desserts and a variety of cheeses.

Klepsydra	Fabio Zanini Brissago	5dl	61
-----------	-----------------------	-----	----

The Isabella Grapes for this Sweet Red Wine grow on Fabios family Porch. Only 140 bottles are made and its the perfect match for a hot chocolate cake or Ticino cheeses. Served around 8 degrees it will win you over and make you wish you could stop time.



## Le Chicche di Lorenzo – Tessiner Trouvailles von Lorenzo

Wine is my passion and I have a certain affinity for small local wineries. So, I'm always on the hunt for something new, but as they are true rarities I'm unable to put them on our menu. Nonetheless I don't like to hold them back and gladly introduce them to you. Did you ever wonder how a Nebbiolo from Ticino tastes? Or do you like to try a certain vintage? Please just call me! It would be a personal pleasure for me to help you out.

Here are some examples:

Gemma dell Est – Tenuta Luigina Ettore Braghi / Nabumba – Trapleti / Quattarciapp – Trapleti – Pelossi – Corti / Modesto – Tenuta Luigina Ettore Braghi / Sopraceneri – NES / Sottoceneri – NES / La Tur – Pizzorin . . . . Prices range from CHF 60.- und 150 .-

## Souvenirs to take home

Did you fell in love with a specific Wine? And do you like to take it at home? At our house we sell all our wines at retail price.